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PARTE OFICIAL Jefaturas de Minas, Cámaras de Indus-
tria, Comercio y Navegación y Conse-
jos provinciales, sin perjuicio de soli-
citarlos también directamente de las
principales Empresas consumidoras.

driléños todas las excelencias de ese
pueblo único, que allí donde estamos
bendecimos, y al mirar elhermoso em-
blema sabe poner en nuestros corazo-
nes el fervor patriótico de los hondos
amores. A esa Exema. Diputación, no-
ble, generosa y altruista, como el pue-
blo que representa, enviamos la felici-
tación y el reconocimiento do estos hi-
jos de Madrid y su provincia, los que
viviendo en Cuba tienen sus afectos en
esa heroica y leal villa,a la que salu-
damos en lanobilísima persona del dig-
no señor Presidente de la ilustre re-
presentación provincial. Dios guarde a
usted muchos años.

tisfaga con cargo ala totalidad de la
relación de «Víveres, utensilios ycom-
bustibles» del presupuesto vigente.

DE LA

FresMencia 8.1 Consejo de Ministros Se da lectura de la siguiente moción

Su Majestad elRey Don Alfonso XIII
Madrid, 23 de Diciembre de 1917.—

El Gobernador, Luis López Balleste-
ros.

del Presidente
«A laExcma. Diputación provincial;

Por Real orden de 28 de Diciembre úl-<q. D. g.), Su Majestad la Reina Doña
Victoria Eugenia, y S8. AA. RR. el Excmo. Sr. Alcalde de esta Corte y se-

ñores Alcaides de esta provincia.
(Núm. 6.274. (

timo y a solicitud de esta Corporación4
se autorizó a la misma para adquirir
por administración, pero mediantePríncipe de Asturias e Infantes, conti-

núan sin novedad en su importante sa- tículos no rematados en subasta, ins-
pirándose este procedimiento en el
deseo de obtener aquéllos, especial-,
mente los relativos a Ja provisión de
víveres para los establecimientos bené-
ficos, en Jas condiciones más económi-
cas, dada la inseguridad de precios en.
plaza por la crítica situación que des-
graciadamente alcanza en este punto a

concursos mensuales, todos los ar-

lud.

luios. hnHH le liiiiiDe igual beneficio disfrutan las de-
más personas de la Augusta Real Fa-

milia Sesión de 17 de Marzo de 1917. Habana, 10 de Febrera de 1917.—
V.° B.0.—El Presidente, José del Ba-
rrio.—El Secretario, Julián González.»

Señores: Díaz Agero, Presidente;
Bergia, Diputado Secretario; Raboso,
ídem íd. accidental; Aguilar, Arroyo,
Asensio, Borrallo, Borrega, Fernández
y Fernán7~-z, Fernández Morales, Fer-
nández Ruiriguez, García Albertos,
Garma, Gil, Goitia, Barroca, López
Olías, López Rodríguez, Martín Pinda-

si-^'iS63¥i:*femT2^-M'ja__as»tJ_(tí_fa_»

GiolDi^rno civil La Diputación acordó quedar entera-
da con satisfacción de la expresada
carta, y que se faciliten los datos pe-

todos los pueblos

Junta provincial de Subsistencias.
CIRCULAR

Pero estas mismas astancias,
didos

Se da cuenta de la Real orden del
Ministerio de la Gobernación dispo-
niendo que, por la Ordenación de pa-
gos de ésto Ministerio, se expida un li-
bramiento por la suma de 2.50. pese-
tas a favor del señor Presidente, Orde-

agravadas de día en día por J constan-

Siendo de urgente necesidad la for-
mación de una Estadística detallada del
verdadero consumo de carbones mine-
rales, a fin de atender con acierto a las
más apremiantes necesidades del mis-
mo y a los turnos de preferencia que
para los distintos suministros aconse-
jan las actuales circunstancias", S. M.el
Rey (q.D.g.) se ha servido disponer,
de acuerdo con lo propuesto por la De-
legación Regia de Suministros Hulle-
ros, que se forme en el más breve pla-
zo posible la referida Estadística, deta-
llando el consumo mensual de las dis-
tintas clases de combustibles en las in-
dustrias de todo género que en esta
provincia existan, así como el destina-
do al consumo público y a los estable-
cimientos del Estado, y puntualizando
la procedencia de estos combustibles
y el precio actual de compra.

te fluctuación del mere el alar-
mante aumento en la c ie las

\u25a0lazzantini, Me-
rlrio^i^Ai'su^íga^^hi, Sanz Mata-
do, Martínez Cardeáa, alta de

moros, Soria y Zambrana
icitadores en Jos últim cursos

Abierta la sesión a las once y treinta
minutos de la ¿panana, presidida por el
Excmo. Sr. D. Alfonso 7íaz Agero, con
asistencia de los señores que ai margen

intentados, impidiendo así la ntrata-

nador de pagos de esta Excelentísima
Diputación provincial, para atender a
los gastos que originen las enfermerías
provisionales instaladas en el Hospital
de San Juan de Dios y en barracas
Docker, que fueron facilitadas por el

cion, aun a plazos cort

ción puede alcanzar en b
tal situa-

dad que es indispens
gra-

evitar con la mayor u ia, según

irover y

se expresan, se uio iectura dei acta de
ia anterior y fué aprobada.

iemue a lo recient ocurrido
con el suministro d.e ca para los
Asilos y Hospitales

ORDEN 7 m\u25a0 Parque S asi como a los gastos
te su desarme y traslado,

una vez terminada la epidemia de vi-

_m o por
adjuauíacioi^^oncursopara el mes
de Febrero, se negó desde ei día pri-
mero del mes actual a continuar la
provisión en las condiciones del ante-
rior, yno habiendo de momento modo
de evita r el conflicto que esta negativa

Elsuministrante de es
Se da cuenta de una carta del señor

Presidente del Club Madrileño, de la
Habana (Isla de Cuba), que dice así: ruela

«Excelentísimo señor Presidente dé
la Diputación provincial de Madrid. Ex-

celentísimo señor: La Junta Directiva
de esta Sociedad, en sesión celebrada
el día 31 de Enero último, acordó por
unanimidad solicitar de 8- E. los nom-
bres de las asiladas del Colegio de la
Paz de esa capital que bordaron el es-
tandarte con que esa ilustre Corpora-
ción obsequió a la colonia madrileña
déla Habana, a fin de remitirlas un re-
galo como recuerdo de la bonita y ar-
tística obra de bordado que supieron
ejecutar. Elestandarte, que nos habla
de ese querido pueblo, sirve en esta
tierra de América para abrazarnos y
recordar a su sombra un grupo de ma-

señor Presidente: Esta disposición
es conse HIa del acuerdo adoptado
porT^Corporación con motivo de dar
por terminada la epidemia de la virue-
la. Faltaba una cantidad para liquidar
los gastos, ocasionados, y el señor Mi-
nistro de la Gobernación ha dispuesto
ia concesión del crédito necesario con

había de producir, fué preciso que esta
Presidencia aceptara lauíente,
íasta eme la Diputaci era resol-

Lo que pongo en conocimiento del
Excelentísimo señor • Alcalde de esta
Corte y señores Alcaldes de esta pro-
vincia, a finde que en el improrroga-
ble plazo de ocho días envíen a este

Gobierno los datos arriba menciona-
dos, advirtiendo alAlcaide de esta Cor-
te que para mayor exactitud podrá uti-
lizar cuantos elementos oficiales estén
en condiciones de facilitar rápida y
exactamente los datos necesarios, oomo

ver, Ja forma de pago por quincenas
y elprecio de 2,20 pesetas por kilogra-
mo, habiendo sido 1,85 el del concursaeste fin

La Diputación acordó quedar ente- fenecido
rada Estos casos se repetirán, .eguramen-

te,.y aunque la Corporación se dignó
honrar a la Presidencia en 22 de Di-
ciembre facultándola para realizar to-
das las gestiones necesarias al objeto
de obtener la provisión de los artículos
en las mejores condiciones, como quie-

Es aprobado el dictamen
Proponiendo que se autorice al Di-

rector de la Inclusa yColegio de la Paz
para que el día de San José dé un ex-
traordinario a las acogidas en dicho
Establecimiento, y que el gasto se sa-
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lo que se viene haciendo, con "tan bue-
nos resultados, para adquirir los ar-
tículos de primera necesidad y medi-
camentos para lá enfermería en San
Juan de Dios, cuando se desarrolla una
epidemia, y ello me ha movido a pre-
sentar la moción.

Si la Diputación. entiende que debe
dar su voto, me parecerá bien. Si en-
tiende que no, cumplo con exponer a
la Diputación el peligro, y rogando se
propongan los medios e iniciativas
para salir delconflicto.

El Sr. Sanz Matamoros: Soy el pri-
mero en considerar digno de toda
nuestra confianza al Sr. Presidente;
pero, es preciso saber sila moción lle-
va aparejada en principio la petición a
la Superioridad antes que la autoriza-
ción al Sr. Presidente.

El Sr. Presidente: No he pedido a la
Superioridad la autorización, porque
me parecía que primero tenía que so-
licitar la confianza y el voto de los
señores Diputados, porque entiendo
que no puedo dar un paso sin antes te-
ner la aquiescencia y Ja conformidad
de todos los señores Diputados. Una
vez obtenida la conformidad de los se-
ñores Diputados, se acudirá a la Supe-
rioridad, y si ésta no lo autorizara
habríamos puesto los medios para evi-
tar el peligro. Pero, creo que la Supe-
rioridad habría de estar conforme.

ra que este acuerdo se refería expre-
samente al establecimiento de concur-
sos, estima aquélla que a finde poder
realizar las gestiones procedentes en
los diferentes éasos que puedan pre-
sentarse y de resolver con la urgencia
y eficacia indispensables, precisa de
todo punto que alcance la expresada fa-
cultad a poder realizar la adquisición
de las subsistencias por «administra-
ción directa», a los precios que las cir-
cunstancias ofrezcan más favorables
y por el tiempo que estime oportuno,
ateniéndose a la naturaleza de los ar-
tículos y al alza y baja del mercado;
haciendo, no obstante, uso de la autori-
zación ya concedida para establecer
concursos cuando los considere de re-
sultado conveniente.

ría problema resuelto, como lo es en Yo he hablado con algunos abaste-cedores y así me lo han manifestado
también, confirmándolo asimismo los
señores Secretario y Contador de laDiputación, de quienes me he asesora-do por ser conocedores de los servicios
provinciales.

otros establecimientos benéficos de Ma-
drid. Aquí lo que va a resultar es que
con esa autorización los concursantes
vendrán hasta Mayo o Junio, pero no
en los meses sucesivos, a no ser que se
hiciera una operación que permitiera
abonar los suministros mensualmente
hasta findel año.

Por mi parte, pues, estoy conforme
en conceder la autorización, pero creo
que también se debe buscar la forma
de iral concierto con el Ayuntamiento
a finde que vaya abonando loque adeu-
da yobtener así los suficientes recursos
para abonar mensualmente sus crédi-

Si se pudiera acabar con estas con-
fabulaciones inmediatamente, los abas-
tecedores harían los suministros con
ventaja para la Diputación; y para evi-
tarlo hay que ir a la adquisición direc-
ta como se ha hecho otras veces.

Noparticipo de los pesimismos del
Sr. Fernández Morales, de que en los
últimos meses del año no haya posto-
res, por el temor de no hacer efectivos
sus créditos. Creo que podremos salir
adelante como ocurrió el año pasado
mucho más teniendo en cuenta que en
el Ministerio de la Gobernación se es-
tudia algo que se traducirá en una dis-
posición de gobierno que evite este

tos a los abastecedores
El Sr. Merino: Aludido por el señor

Sanz Matamoros, he de manifestar al-
gunas de las causas por las cuales no
acuden postores a los concursos de al-
gunos artículos. El compañero Sr. Pí,
como Presidente de la Comisión de su-
bastas, también hará algunas observa-
ciones sobre este punto.

Para ello procede que la Diputación,
penetrada de la justificación de esta
propuesta, la acepte y acuerde, en su
consecuencia, solicitar de la Superiori-
dad que amplíe la autorizazión conce-
dida en la expresada Real orden de 28
de Diciembre último, para poder ad-
quirir por administración directa, sin
limitación de precios, aquellos artícu-
los en que han resultado o resulten
ineficaces los concursos, a finde evitar
que llegue un momento en el que se
vea privada la Diputación de poder
proporcionar a los enfermos yasilados
los alimentos y medicinas, y a fin tam-
bién de estar en condiciones de efec-
tuar la adquisición con la mayor eco-
nomía para los intereses provinciales y
de alejar laposible presión que en daño
de estos intereses pudiera intentar la
confabulación industrial.

temor.

En la carne, una de las causas es la
elevación de precio que ha tenido este
artículo. Eldel último concurso ha sido
de 1,80 pesetas el kilo,y como se paga-
ba a 2,30 en el mere? do, era imposible
que acudiera nadie. Como en determi-
nados artículos no podemos pasar de
la tasa, resulta que el contratista no
los puede servir a ese precio, por re-
sultar lesivo para sus intereses y se abs-
tiene de presentar proposiciones.

Respecto a la cuestión de ingresos sigo
gestiendo con el Ayuntamiento la rea-
lización de ese concierto a que ha alu-
dido el Sr. Fernández Morales, y ade-
más he oído decir, aunque no se haya
comunicado oficialmente a la Diputa-
ción, que pleito pendiente ante el Tri-
bunal Supremo respecto al abono del
contingente por el Ayuntamiento de
Madrid, se ha fallado favorablemente
para la Diputación en lo que se refiere
a la cuota del año 1914, disponiendo se
abone la cifra que se señaló por nos-
otros. De manera, que el Ayuntamien-
to quedará obligado a la entrega total
de la cifra acordada, ylomismo es de
suponer ocurra respecto a los presu-
puestos sucesivos, ya que las razones
alegadas por el Ayuntamiento son las

El Sr. Sanz Matamoros: La aclara-
ción de la presidencia desecha de mí
una duda. De modo que lo primero es
que la Diputación acuerde, si lo cree
oportuno, pedir la autorización a la Su-
perioridad para realizar la adquisición
de los artículos sin necesidad del con-
curso.

En otros artículos hay postores, pero
no los habrá al final del ejercicio, yha-
brá que estudiar el modo de evitarlo.

ElSr. Pí y Arsuaga: Efectivamente,
hay muchas dificultades en los sumi-
nistros mensuales, por lo caros que re-
sultan para los abastecedores.

Palacio de la Diputación, a 8 de Mar-
So de 1917.

Alfonso Díaz Agero Y ya dentro de este terreno entiendo
que la Diputación debería pedir esa au-
torización con una condición. Lo pri-
mero que entiendo debía haber hecho
la presidencia, que está más en contac-
to con las personas que suministran
que los propios Visitadores y Directo-
res, era averiguar las causas de que no
concursaran para que la Diputación pu-
diese obrar en consecuencia yacordase
pedir la autorización fundándose en
una causa justificada.

El Sr. Piesidente: Los señores que
en representación de la Diputación in-
tervienen activamente en los concursos
mensuales , habrán podido observar,
como esta Presidencia , que hay cir-
cunstancias de talnaturaleza que hacen
que los abastecedores no concurran, y

concursos queden desiertos.
No he entrado a analizar cuáles serán
las causas, pero es un hecho que llega
el momento de abastecer a los Estable-
cimientos provincinciales de beneficen-
cia y nos encontramos con una gran
dificultad; para vencerla es necesario
solicitar una autorización del Ministe-
rio de la Gobernación. Yopongo en co-
nocimiento de los señores Diputados,
el conflicto.

Para evitar .esto, en parte, se debe
procurar que los ununcios no cuesten
tanto, porque hay artículos en que el
gasto que supone el anticipo de la fian-
za ylos anuncios se lleva gran parte
del margen de beneficio que pueda
quedar al suministrante.

Seguidamente la Diputación acordó
aprobar la moción presentada por el
señor Presidente, cumpliendo los trá-
mites que en ella se especifican.

mismas

Asimismo acordó quedar enterada y
conforme con que la adquisición y pa-
go de la carne desde 1.° de Marzo se
haga al precio de 2,20 pesetas por kilo-
gramo, satisfaciénose por quincenas,
según las manifestaciones hechas en
este punto por el señor Presidente.

También se debe procurar la unifi-
cación de los precios en todos los esta-
blecimientos, por existir diferencias
entre los precios a que se adquieren en
unos establecimientos y en otros, pues
se da el caso de comprar un artículo
en el Hospital provincial a 1,35 y en el
Hospicio a 1,40, y aunque la diferencia
parece pequeña, no lo es, por tratarse
de grandes cantidades.

Debía pedirse la autorización dicien-
do que obedecía a esa inseguridad en
el mercado; pero para cuando a pesar
de estar la Diputación corriente en el
pago de los suministros, no concurrie-
sen Jos abastecedores a los concursos.
En tanto esto no ocurra, entiendo que
la Diputación no puede adoptar la re-
solución que se propone.

Apetición del Sr. Larroca y del se-
ñor Fernández Rodríguez, respectiva-
mente, y para nuevo estudio son reti-
rados los dictámenes:

Proponiendo estimar el recurso de
agravios interpuesto por D.Alfonso de
Bustos y Bustos, marqués de Corvera,

contra la cuota de 2.143,53 pesetas que
la Junta municipal de Villamanrique
de Tajo le impuso en el repartimiento
vecinal para cubrir el déficit del pre-
supuesto del año 1915; y, en su conse-
cuencia, eximir al recurrente del pago
de tal cuota, siéndole devuelto su im-
porte, sihubiese tenido lugar su ingre-
so en las arcas municipales.

Creo, pues, que se deben aminorar
los gastos de los anuncios y procurar
la unificación en los precios de todos
los artículos.

Siempre he rehuido ser directamen-
te el que interviniera en la adquisición
de artículos por administración, y cons-
tantemente me he procurado rodear de
las personas conocedoras de esta Casa
y especialmente de los Señores Dipu-
tados que^ejercen la visita en los Esta-
blecimientos. Si hago esto es obligado
"porlas circunstancias, por las dificul-
tades con que atravesamos, por la in-
seguridad de los mercados, por la va-
riación en los precios que hacen que
•unas veces se presenten artículos en los
concursos y otras no, aumentando esto
tal vez, por la molestia que produce a
ios concursantes la instancia, documen-
tos, fianza, etc., que tienen que presen-
tar.

Esta es miopinión, y desearía oir la
délos demás señores Diputados, por-
que los señores Visitadores quizás co-
nozcan las causas inmediatas de la falta
de abastecedores en los concursos, y
es posible que digan lo propio que yo,
que el señor Presidente ha debido de-
cirnos las causas que justificaban su

El señor Presidente: La moción que
he presentado es debida a las dificul-
tades con que se ha tropezado en los
días pasados para adquirir determina-
dos artículos, en los que ha habido que
hacer una porción de gestiones para
conseguir que proporcionaran la carne
a nuestros establecimientos, y como
esto puede ocurrir en lo sucesivo, hay
que buscar la manera de remediarlo.

En este sentido explico mi voto
moción ídem en vista délo dispuesto en la

condición 8.a del contrato, que no pro-
cede acceder a lo solicitado por la Su-
periora del Manicomio de mujeres de
Ciempozuelos, de que se la releve de
la certificación de existencia de las de-
mentes, que figura como justificante
en las cuentas mensuales, y que se de-
vuelvan las que carezcan de este re-
quisito.

El Sr. Fernández Morales: He dé ma-
nifestar que no he de oponerme a la
autorización que solicita el señor Pre-
sidente, porque entiendo que es la úni-
Ca manera de resolver el problema
planteado por virtud de la Real orden
autorizando la no celebración de subas-
tas y sustitución por los concursos.

Aparte de las causas ya señaladas,
creo que influye también en la no pre-
sentación de proposiciones, el miedo
de los abastecedores a los primistas, y
a las confabulaciones de estos que no
sólo son para largos plazos, sino para
estos concursos mensuales. Si hubiera
medio de evitar estos primistas, se en-
contrarían ventajas.

Por esto quieren los proveedores en-
tenderse directamente con la Diputa-
ción,alejándose de los concursos. No está el peligro en la administra-

ción directa, pues si hubiera dinero se-Creo podría hacerse algo análogo a
Son aprobados los dictámenes:
Proponiendo, de conformidad con la
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moción del Sr. Sanz Matamoros y re-
glas propuestas por elDecano del Cuer-
po Médico, que toda persona que utili-
ce el Departamento Anatómico delHos-
pital provincial, habrá de hacerlo con
autorización de dicho funcionario y
previo pasro, on la Dirección del esta-
blecimiento, de una matrícula de cinco
pesetas por día, destinándose Jos fon-
dos que por este concepto se recauden
a la reposición del instrumental del ci-
tado Departamento.

ídem íd. con la ponencia del Sr. Ló-
pez Olías, en la moción del Sr. Soria
relativa a que se suprima el serrando
informe de la Junta de Damas en los
recursos que se formulen ante laDipu-
tación, para la entrega dé niños de' la
Inclusa, se acuerde que el art. 65 del
Reo-lamento de la Inclusa y 4.° del de
la Junta de Damas queden reformados
en el sentido de que, cuando la entre-
ga de un niño expósito se pida por su
padre o por su madre, no podrá nunca
ser negada dicha entrega, si se justifi-
ca previamente por el solicitante la
condición que alega; si bien la Diputa-
ción se reservará Ja facultad de inves-
tigar si en dicho solicitante concurren
algunas de Jas causas por las que, se-
gún el Código civil,se acaba la patria
potestad. Cuando sean los abuelos,
otros parientes o personas extrañas
los que soliciten la entrega o prohija-
miento de expósitos, la Junta de Da-
mas emitirá dictamen, tomando, pre-
viamente, los informes necesarios, de
acuerdo con los Diputados Visitadores
y la Diputación decidirá, como sobe-
rana.

tJ_L^^^alMnI^ al-ternado. Y como son del Colegio deDesa grados, parece que debe°vertficarse e pago a cuenta del Hospicio,
Yno de la Inclusa. *

El señor Presidente: Debe ser concargo a «Víveres» del Hospicio, aunque
Puede que sea de las dos partes, por-que hay niños que no llegan a la edaden qué entran en el Hospicio, v el gas-
to de estos tiene que ser con cargo'a laInclusa. Respecto a los mayores, ten-drá que ser con' cargo al Hospicio.

El Sr. Pí: He intentado averiguar enqué relación está elAsilo de San José
respecto de la Diputación, v no lo he
conseguido. Desearía oir a Ja Presi-
dencia.

3

definitivas que se constituyan en laCaja provincial, en créditos contra estaCorporación, y que las certificaciones
que a este finexpide laContaduría pue-
dan ser rehabilitadas para otras subas-
tas, dentro del mismo ejercicio, siem-pre que no hayan surtido efecto en al-
guna de ellas y previo pago de las pó-
lizas correspondientes en cada rehabi-
litación.

Rodríguez, para que ingresen como
cornetas en el primer Cuerpo de Inten-
dencia del Ejército, y denegar la deCarlos Rodríguez, por ser su familia laque debe concederla.

ídem contestar alSr. Gobernador ci-
vilque no puede ordenarse el ingreso
en el Hospicio, de Francisco GracianoVillamil,de quince años, por exceder
de la edad reglamentaria para ello, y
que se dispondrá el de Isidra Graciano
Villamil, de ocho años en elAsilo deNuestra Señora de las Mercedes, siem-
pre que se justifiquen las condiciones
exigidas por elreglamento.

Proponiendo que de conformidad
con lo interesado por elseñor Gober-
nador civil,se ordene elingreso en el
Hospicio del niño de diez años Juan
Manuel Marina Hernández, que se en-
cuentra desamparado en elHospital de
San Juan de Dios.

ídem de conformidad con lo intere-
sado por el el señor Gobernador civil,
se ordene el ingreso en elHospicio del
niño de cinco años Antonio Martínez
Expósito, y en la Inclusa, del hermano
de éste, de tres años de edad, los cua-
les se encuentran recogidos en el Hos-
pital municipal de Arganda; son huér-
fanos de padre y madre, y se hallan
totalmente abandonados.

(Continuará.)
El señor Presidente: Anticipo a Su

Señoría que el Asilo de San José puede
considerarse desde luego comb de la
Diputación; pero pediré todos los ante-
cedentes, y en la próxima sesión se lo
manifestaré con todos detalles posi-
bles.

Providencias judiciales

Queda aprobado el dictamen con la
modificación de que el pago se verifi-
que con cargo a la relación de víveres
del Hospicio.

Son aprobados los dictámenes si-
guientes: Proponiendo se satisfaga, con
cargo a la totalidad de los respectivos
capítulos, artículos y relaciones del
presupuesto vigente, elimporte de va-
rías-facturas y certificaciones de obras
y servicios realizados en los últimos
meses del año anterior, y que por no
haber odtenido la aprobación de la Di-
putación dentro del mismo, o bien por
haber sido presentadas posteriormen-
te, o por tratarse de excesos de crédi-
to, no han sido incluidas en la liquida-
ción del referido año de 1916; con el
voto en contra de los Sres. Sanz y Fer-
nández Morales.

Justados de 1.a instancia

CHINCHÓN

Idem quedar enterada, con sentimien-
to, del fallecimiento de la Hermana de
la Caridad del Hospital provincial Sor
Francisca Gasten y Huarte, y que se
abonen los gastos de entierro y funeral
con cargo a la consignación correspon-
diente del presupuesto.

Don Benito Torres y Torres, Juez de
primera instancia de la ciudad de
Chincón y su partido

Hago saber: Que en virtud de lo dis-
puesto en providencia de siete del ac-
tual, dictada en el juicio ejecutivo que
pende en este Juzgado, promovido por
don Mariano Maroto Campos contra
don Raimundo Peñalver y Soto y su
esposa doña Amalia Peñarredonda y
Sam aniego, sobre pago de pesetas; se
sacan a primera y pública subasta, que
se celebrará en la Sala Audiencia de
este Juzgado el día diecinueve de Ene-
ro próximo y hora de las doce de la

Se da cuenta del dictamen propo-
niendo desestimar la instancia de don
Vicen.e Perona Ruiz, que solicita el
alojamiento en su domicilio de un aco-
gido del Hospicio, teniendo en cuenta
que, de los informes recibidos, el pe-
ticionario es jornalero y carece de ins-

ídem que por la vía de apremio, yde
conformidad con lodispuesto en el pá-
rrafo 4.° del art. 36 de la Instrucción
de contratos provinciales ymunicipa-
les, se proceda a la ejecución y venta
de los bienes de D.José Rubio y Fer-
nández, contratratista que fué en elpa-
sado año del suministro de carbón de
cok a los establecimientos provincia-
les, en cantidad bastante a cubrir la ci-
fra de 4.175,63 pesetas a que ascienden
las diferencias que restan por abonar,
por la adquisición de dicho artículo,
toda vez que no ha sido suficiente para
el'o la fianza.

trucción

ElSr. Soria: No he podido ver los
antecedentes del asunto; pero conozco
al Sr. Perón a ypuedo decir que es per-
sona por todos conceptos recomenda-
ble, que tiene un establecimiento de
compra-venta mercantil, que posee
bienes de fortuna. Estas manifestacio-
nes son auténticas, pero si se cree
oportuuo se puede pedir mayor docu-

mañana, los siguientes bienes embarga-
dos a los ejecutados:Idem.se declare de abono a favor de

los herederos de D. Manuel Ramos, so-
brestante que fué de carreteras, la
cantidad de 161,82 pesetas por haberes
e indemnizaciones de salida que dejó
sin percibir el finado.

La nuda propiedad, tasada en diez
mil setecientas ochenta y una pesetas

setenta y ocho céntimos, que corres-
ponde a la doña Amalia Peñarredonda,
yél derecho a adquirir el usufructo al
morir la usufructuaria doña Manuelaídem íd. de abono a favor deJ Nota-

riode esta Corte D. José María de la
Torre, la cantidad de 33,87 pesetas, im-
porte de su minuta por escritura de su-
basta de habilitación del camino veci-
nal de Tetuán a la carretera de Madrid
a Chamartín de la Rosa.

mentación Samaniego, de Ja séptima parte, proin-
diviso con sus hermanos, de todas y
cada una de las fincas .<\u25a0______

ElSr. Richi: La Comisión no tiene
inconveniente en retirar el dictamen luientes

Idem de conformidad con la moción
de los Sres. Mazzantini yMerino, que a

para nuevo estudio Primera. Tranzón número dos de

A petición c
les, queda sobre la mesa el dictamen
proponiendo quedar enterada del in-
forme del señor Decano del Cuerpo
Módico sobre la eficacia de los pro-
ductos «Aurasa Vitoria y Fosfohemo-
globina Vitoria», cuyo análisis ha so-
licitado D, Vicente Laporta; ,y que
para entregar a este señor el certifica-
do que del resultado del ensayo inte-
resa, es preciso abone, en laCaja pro-
vincial,la cantidad de 250 pesetas, con
destino a-da Beneficencia, según lo dis-
puesto en la base 30 del presupuesto.

Son aprobados los dictámenes pro-
poniendo:

. la casa de Serranos, al sitio de ias In-
fantas, del término de Aranjuez, de ca-tituló honorífico, y sin que esto supon-

ga derecho alguno para el porvenir, se
confíe al notable Profesor D. Ángel
Lancho la enseñanza de la esgrima, en

Idem aprobar las cuentas de Colectu-
ría correspondientes al mes de Diciem-
bre último, que arrojan un saldo de
195,40 pesetas a favor del Hospital pro-
vincial.

ber trece fanegas, cinco celemines, equi-
valentes a cuatro hectáreas, cincuenta
y nueve áreas y treinta y nueve centi-
áreas; linda: al Norte, tranzón número
tres; Mediodía, calle de Toledo; Salien-
te, cacera de riego, y Poniente, calle de
Alamos blancos.

su sala de armas, de seis acogidos del
Hospicio, elegidos entre los que cuen-
ten de catorce a dieciséis años de edad. Idem íd. las cuentas de material del

Decanato del Cuerpo Médico Farma-
céutico, correspondientes alañoúltimo.

Proponer ala Diputación apruebe las
bases redactadas por el Sr. Arquitecto
Jefe para el concurso de la plaza de en-

Segunda. Tranzón número tres del
mismo término ysitio, de caber tres
fanegas, ocho celemines, equivalentes a
cuatro hectáreas, sesenta y siete áreas,
noventa ycinco centiáreas; linda: Nor-
te, calle de la Barca; Mediodía, tran-
zón número dos; Saliente, cacera de

calle de Alamos

ídem se conceda a doña Petra Sanz
Colas, viuda del Peón caminero jubila-
do, D. Juan Vacas Morales, la pensión
vitalicia de 109,50 pesetas anuales que
reglamentariamente la corresponde, a
partir 'del día 1.° de Enero último.

Proponiendo se conceda a doña Ro-
bustiana Núñez Gutiérrez, viuda del

°argado del gas y desinfección delHos-
pital provincial.

Idem íd. sea dado de baja en el Cuer-
po el alumno interno supernumerario,
de Medicina, D. Miguel Prado Lluch,
toda vez que no se ha presentado a to- Acceder a losolicitado por María Paz

Caries y María Lara Ubeda, ydeclarar-
las de abono el premio de 125 pesetas
de la Lotería Nacional, que a cada una
de ellas correspondió siendo acogidas
del Asilo de Nuestra Señora de las Mer-
cedes, .nota

*-_\u25a0

blancos,
•\u25a0uar posesión en. el plazo reglamenta-
rio, del cargo de interno de tercera
clase.

Portero jubilado D. Manuel Crespo
Martín, la pensión vitalicia de 277,50
pesetas que reglamentariamente la co-
rresponden, ydeclarar de abono, a fa-
vor de la misma, la cantidad de 5.6,52
pesetas por haberes que dejó "sin per-

Tercera. Tranzón número ocho, de
ídem, al mismo sitio y término, de car
ber dieciocho fanegas, diez celemines,
equivalentes a seis hectáreas, cuarenta
ycuatro áreas, ochenta ycinco centi-
áreasjlinda: Norte, tranzón número sie-
te, de don José Oria; Mediodía, calle
de Toledo; Saliente, cacera de riego,y
Poniente, cacera de riego y tranzón nú-

Se da cuenta del dictamen.
Proponiendo que, ínterin se consigne

e*ttPresupuesto dotación para el pago
•te estancias de desamparados en el Sa-
natorio de San José, se verifique el
Pago con cargo a la totalidad de la re-
lación de «Víveres», de la Inclusa.

cibir el finado ídem conceder la correspondiente
autorización a los acogidos expósitos
del Hospicio, Juan Castro y Marianoídem que no se graven con derecho

de custodia las fianzas provisionales o
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mero nueve, de don Ramón Sánchez
Capuchino.

Madrid, quince de Diciembre de mil
novecientos diecisiete.

Madrid, veintidós de Diciembre de
milnovecientos diecisiete.

V.° B.°

cual deberá concurrir acompañado de
ps testigos y demás medios de pruQ.
ba de que intente valerse, en la inte!ligencia que de no verificarlo le t-."
rara el perjuicio a que ,haya lugar enderec ho____________________________________l_______i

Cuarta. Tranzón número dieciocho,
de ídem, en igual término y sitio, de ca-
ber catorce fanegas, equivalentes a cua-
tro hectáreas; setenta y nueve áreas,
treinta y seis centiáreas; y linda por
todos aires cacera de riego.

V.° B.°
El Señor Jupz,

Eduardo Chalud.
El señor Juez,

Alejandro García del Pozo.
ElSecretario,

Ldo.Pedro Taracena.
El Secretario,

Roque Novella
(A.—618.

Jxparaque sirva de citación en formaa Antonio Lorreba Martínez, expido
el presente para su inserción en el Bo-
letín Oficial de esta provinciaque fir.mo en Madrid, a 22 de Noviembre de
1917.-V.0 B.°, A.Bustamante.-El Se-
cretai io, Francisco Alvarez deLara.

(Núm. 5.700.) (B.—3.461.)

(A.—619.)

Quinta. Tierra entre los caminos de
Ciruelos y Yepés, del mismo término,
su cabida treinta y tres fanegas, nueve
celemines y plantada de viñedo y oli-
var, con casa de labor; equivale la ca-
bida once hectáreas, cincuenta y cinco
áreas, setenta centiáreas; linda: al Nor-
te, vía del ferrocarril; Mediodía, caz
antiguo; Saliente, camino de Ciruelos,
y Pouiente, camino de Yepes.

oooo
HOSPICIO

Juagados Municipales
En virtud de la providencia dictada

por el señor Juez de primera instan-
cia de este distrito en los autos se-
guidos a nombre del excelentísimo se-
ñor don Luis Bahía y Urrutia, como
administrador judicial del abintestato
de la excelentísima señora condesa de
la Vega delPozo, contra don Lamberto
Barrio Marina, sobre deshaucio, se
sacan a la venta en pública subasta por
primera vez, y por el tipo de cuarenta
y un milnovecientas veinticinco pese-
tas en que han sido tasados los bienes

INCLUSA
En ei expediente de juicio de. faltas

seguido en este Juzgado contra Loren-
zo Santiago Cortés, cuyo paradero se
ignora, se ha dictado la sentencia cuya
parte dispositiva dice así:

INCLUSA

En vritud de providencia dictada en
el expediente de juicio verbal de fal-
tas, seguido en este Tribunal bajo el
número 1.919 de orden del año 1917
por lesiones, se ha acordado se cite
a los mismo por medio del presente, en
atención a ignorarse su actual domicilio
y paradero, para que el día 28 del
mes de Diciembre a las diez horas del
mismo, .comparezcan ante la Sala Au-
diencia de este Tribunal, del que for-
man parte en concepto de Adjuntos los
Sres. D.Luis Naharro y D. Julio Ber-
náldez y para en su caso como suplen-
tes D... y D...; el cual se hallas ito en la
calle de los Estudios, . número 3,
pral., para la celebración del juicioal
cual deberá concurrir acompañado de
los testigos y demás medios de prueba
de que intente valerse, en la inteligen-
cia que de no verificarlo le parará el
perjuicio a que haya lugar en derecho.

«Fallamos: Que debemos condenar y
condenamos a don Lorenzo Santiago
Cortés a la pena de treinta pesetas de
multa y el pago de las costas en rebel-
día».

—
A. Bustaman te.—Domingo Már-

ADVERTENCIAS
Primera. Que no se han presentado

los títulos de propiedad de los referí
dos bienes, obrando sólo en los autos
una certif: ación dei gistro de la

quez.—Enrique Cisneros

Propiedad de este rtido en la que siguientes Y con ei finde notificar el fallo in-
serto a dicho individuo, expido el pre-
sente para su inserción en el Boletín
Oficial de la provincia en Madrid a
dieciséis de Noviembre de mil nove-
cientos diecisiete.

constan las cargas que ,*7*HB^^^M
bienes y que del embarg^^^^^^^^
mos trabado en este ]

3tan a tales motor a vapor, de
dos^rolanie. y polea, de la fábrica

Mí,fírmanos», de Barcelona.

Una máq

uicio se tomó «A_exa

anotación preventiva en aquella ofi- Una Caldera para trasmisión de la
anterior máquina, de la fabricación
«Dois y Moguera», de Valencia, con su
manómetro en que se lee: «Achaffer
Budemberg».

ciña V.° B.°
Segunda. Que no se admitirán pos-

turas qne no cubran las dos terceras
partes del avalúo.

A. Bustamante
El Secretario,

Francisco Alvaze^d^Lara
(Núm. 5Ai6.m\Tercera. Que para tomar parte en

la subasta, deberán los licitadores con-
signar previamente en la mesa del Juz-
gado, o en el establecimiento destinado
al efecto, una cantidad igualpor lome-

Dos aparatos sierra de cinta, fabrica-
ción «Perin Pauhar Cíe», con sus poleas
de trasmisión.

(B.—3.439.)

INCLUSA
Un aparato sierra de cinta carro, fa-

bricación de los «Talleres de Vulcano»,
Valencia, con dieciocho correderas de
hierro para la plataforma.

En virtud de providencia dictada en
el expediente de juicio verbal de faltas,
seguido en este Tribunal bajo el núme-
ro 1.906 de orden del año actual, por le-
siones, se ha acordado se cite al mismo
por medio del presente, en atención a
ignorarse su actual domicilio y para-
dero, para que el día 28 del mes de Di-
ciembre, a las diez horas del mismo,
comparezcan ante lá Sala Audiencia de
este Tribunal, del que forman parte en
concepto de adjuntos los Sres. D. Luis
Naharro y D.Domingo Márquez el cual
se halla sito en la calle de los Estu-
dios, número tres, principal, para la ce-
lebración del juicio, al cual deberá con-
currir compañado de los testigos y de-
más medios de prueba de que' intente
valerse, en la inteligencia que, de no
verificarlo, le parará ei perjuicio ha
que haya lugar en derecho.

nos al diez por ciento efectivo del valor
de los bienes que sirve de tipo para
esta subasta, sin cuyo requisito no se- Una plancha o platina para aparato

sierra a cinta de hierro.

Ypara que sirva de citación en forma
a Juan González y González, expido
el presente para su inserción en el Bole-
tín Oficial de esta provincia que fir-
mo en Madrid a 22 de Noviembre de
1917.*-V.° B.?, J. Égea.— ElSecretario,
Francisco Alvarez de Lara.

rán admitidos
Don troncos de chopo, dos ídem de

encina, unas treinta y siete arrobas
de leña aproximadamente.

Dado en Chinchón, a doce de Diciem-
bre de mil novecientos diecisiete.

Benito Torres.
Un cobertizo de madera, donde se en-

cuentran instaladas la sierras o apara-
tos de serrar, cuyo cobertizo ocupa
una extensión de 25 metros de longi-
tud, por 10,50 metros de ancho.

Ante mí,
Juan Escanellas.

(A.—617.)
(Núm. 5.701.) (B.—3.462.)

(Núm. 6.111.)

CONGRESO Compañía ArrendatariaPor el presente, y en virtud de pro-
videncia del Sr. Juez de primera ins-
tancia del distrito del Congreso de esta
capital, dictada en 15 del actual a ins-

Otro cobertizo de 20 metrospor 14
metros de Tabacos

Otro ídem de 5 por 3,50 metros.
Otro ídem de 11,60 por 6,8U metros.
Otro ídem de 15 por 8,30 metros.tancia de los señores Fernández Gao

Hermanos, en— ___________
FABRICA DE MADRID

necesario de acreedores de D. Fran-
Treinta y dos cintas acero Por acuerdo del Consejo de Adminis-

tración de esta Compañía, se saca a
concurso la enajenación de las fundas
de tela y esterillas de fardos de tabaco
que se produzcan hasta fin del año

1919 en esta y otras fábricas de la mis-
ma, prorrogable un año, o sea hasta
fin de 1920.

Dos olios correa de cuero para
cisco Fernández Rodríguez, con esta-
blecimientos de bebidas en esta Corte \u25a0,

calles de Felipe III,número uno y tres,
y del Fúcar, diecinueve y veintiuno,
se hace pública tal declaración de con-
curso, previniéndose que nadie haga
pagos al concursado, bajo pena de te-
nerlos por ilegítimos, debiendo hacer-
los al depositario nombrado D. Juan
Francisco Ramírez González, habitante
en la calle de Hernán Cortés, dieci-
nueve, o a los Síndicos, luego que es-
tén nombrados.

trasmisión
Un rollo de amianto.
Tres rollos de sierra vieja
Una sierra de mano.

Ypara que sirva de citación en for-
ma a Francisca Simarro Vener, expi-
do el presente para su inserción en el
Boletín Oficial de esta provincia, que
firmo en Madrid, a 22 de Noviembre
de 1917,— V.° B.°—A. Bustamante.— El
Secretario, Francisco Alvarez de Lara.

Un correón para trasmisión de la má-
quina, viejo, de 17,50 largo por 19 cen-
tímetros ancho. Se admiten proposiciones hasta las

doce del 21 de Enero próximo.
Elpliego de condiciones a que ha de

sujetarse dicho concurso, con indica-
ción de los depósitos que previamente
han de constituirse, está de manifiesto
en las oficinas de la fábrica, de nueve
de la mañana a seis de la tarde.

Y se hace saber que la subasta se ce-
lebrará en la Sala-audiencia.de este
Juzgado el día veintidós de Enero del
año próximo a las doce de su mañana;

que para tomar parte en la licitación
deberán consignar previamente los lici-
tadores que lo intenten, y en la mesa
del Juzgado o Establecimiento destina*:
do al efecto, una cantidad igual, por lo
menos, al diez por ciento de la tasa-
ción; que no se admitirán posturas que
no cubran las dos terceras partes del
tipo en que han sido tasadas, y que los
bienes embargados se encuentran de-
positados en poder de don Daniel Elias
Muñoz, domiciliado en la calle de San
Bernardo, número noventa y tres, so-
lar, donde podrán examinarlos cuantas
personas deseen interesarse en lalicita-
ción.

(Núm. 5.698.) (B.—3.460.)

INCLUSA

En virtud de providencia dictada en
el expediente de juicioverbal de faltas,
seguido en este Tribunal bajo el número
1.924 de orden del año 1917 por lesio-
nes, se ha acordado se cite al mismo
por medio del presente, en atención a
ignorarse su actual domicilio y para-
dero, para que el día 28 del mes de
Diciembre, a las diez horas del mis-
mo, comparezcan ante la Sala Audien-
cia de este Tribunal , del que for-
man parte en concepto de Adjuntos
los señores don Luis Narro y don Do-
mingo Márquez, el cual se halla sito
en lacalle de los Estudios, núm. 3,prin-
cipal, para la celebración del juicioal

Se cita a los acreedores del D. Fran-
cisco Fernández Rodríguez, a fin de
que se presenten en el juicio con los
títutos justificativos de sus créditos.

Los precios que se ofrezcan en la*3

proposiciones deberán referirse a cada
funda, por lo que hace a los de tela, 7
por kilogramo para las de esterillas de

filipinos.
Madrid, 20 de Diciembre de 1917.

El Administrador jefe.

Ramón G. Carcedo.
(D.-H7.)

Y se les convoca, así mismo, para
que el día veintinueve de Enero próxi-
mo, a las doce horas, comparezcan en
dicho Juzgado, sito en la calle del
General Castaños, número uno, princi-
pal, con el fin de concurrir a la Jun-
ta general señalada para el nombra-
miento de Síndicos, apercibidos que
de no comparecer les parará el perjui-
do que haya lugar en derecho.

Tipografía GIRALDA.-Plaza de Carloi

Cambronero, 5 (antes Molino de Vien*0*»


